
CONSELHO DE ADMINISTRAÇAO g
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE CONCEIÇÃO DA g

BARRA - ES

1 ATA N2 003/2025 REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 2025 - CONSELHO ADMINISTRATIVO DATA: 11 DE

2 março de 2025 LOCAL: Auditório da Prefeitura Municipal de Conceição da Barra, sito: Pça Prefeito José

3 Luiz da Costa SN^. As quatorze horas e onze minutos do dia onze de fevereiro de dois mil e vinte e cinco,

4 foi realizada 2- reunião ordinária do ano de dois mil e vinte e cinco do Conselho Administrativo, sob a

5 Presidência do Sr. JONATAS DA COSTA VITORIO, com a participação dos conselheiros PAULO CEZAR

6 ALVES DE OLIVEIRA, ALEX DA SILVA MOURA, ALEXANDRE GONÇALVES MARQUES, FABRICIO SIQUARA

7 GONÇALVES e MARGARETH COSTA MULINARIO, tudo em conformidade com as Portarias 029 de janeiro

8 de 2025. O Presidente, Sr Jonatas, abriu a reunião dando boas vindas aos presentes abrindo assim os

9 trabalhos do Conselho. Passa-se a leitura da ata anterior onde se destaca as informações prestadas ao C.

10 A. na última reunião pelos servidores efetivos, contratados e comissionados que atuam no PREViCOB,

11 após a leitura da ata, o CA. passa a deliberar sobre o assunto principal que conforme relatos

12 apresentados na ata, onde Srs Presidente do Instituto, Sr® Mario Luiz da Silva Junior, de forma não

13 padronizada ou até mesmo não ética vem tratando os servidores, como relato dos mesmo ao C. A., foi

14 informado também que o Previcob, através de sua Diretoria, atendeu parcialmente as solicitações

15 enviadas ao Instituto a fim de obter informações pertinentes aos trabalhos do próprio C.A (Conselho

16 Administrativo) e não foi informada nenhuma justificativa para tal atitude. Como os relatos dos

17 servidores se apresentam para o C.A. como um pedido de socorro ou até mesmo uma denuncia, pois o

18 próprio Diretor Jurídico se manifestou preocupado sobre algumas atitudes do Presidente do Previcob

19 como sendo, aqui abro aspas às falas do Diretor presente na ultima reunião: "...a situação atual dentro
20 do PREVICOB está inviabilizando o bom andamento dos trabalhos causada pela falta de fino trato do

21 Diretor Presidente junto à equipe de trabalho...'' "...os sistemas CADPrev e COMPREV estão

22 desassistidos em função da indefinição das atribuições essenciais e que algumas ações não estão sendo

23 realizadas de maneira adequada...", diante dos fatos apresentados o Presidente passa então a palavra

24 ao plenário do C.A. para as considerações, o Conselheiro Fabrício questiona se as atas do C.A. estão

25 sendo entregues ao PREVICOB, pois a ata da última reunião não foi publicada até o momento, o

26 Presidente informa que foi protocolada junto ao Instituto a cópia da ata, devidamente assinada por

27 todos os presentes para que fosse realizada a devida publicação conforme preceitua a Lei, o Conselheiro

28 Fabricio propões que seja enviada ao Sr- Prefeito a cópia da ata numero 02/2025 para que o mesmo

29 tome ciência dos fatos graves narrados pelos servidores, o que é aceito por unanimidade. O Conselheiro

30 Dr5 Paulo, nos trás a reflexão que o C.A. é um órgão distinto da Diretoria executiva, com seus deveres

31 definidos por força de Lei, e que a possível "desobediência" por parte da Diretoria é inadmissível e

32 inoportuna diante dos fatos graves narrados na ultima ata. Após as considerações dos Senhores

33 Conselheiros, o C.A. passa a deliberar sobre os assuntos apresentados, e fica decidido que: o C.A.

34 convocará o Sr^ Mario, presidente do Previcob para que o mesmo possa nos informar sobre os fatos

35 apresentados na ultima reunião, e que também a ata será enviada ao gabinete do Sr^ Prefeito para

36 ciência, pois a escolha da diretoria do Instituto é uma prerrogativa do próprio Prefeito, sendo assim, as

37 ações realizadas pela diretoria executiva do Instituto refletem diretamente na administração municipal

38 bem como na carreira dos servidores públicos municipais deste município, fica também decido que será

39 solicitado junto ao PREVICOB, à cópia da avaliação atuarial, extrato de pagamentos das diárias por

40 servidor, copia dos certificados dos participantes em todos os cursos realizados em 2025, cópias das

4dr\ despesas com passagens aéreas por servidor. Nada a mais a ser tratado, as 15hsl9min deu por

■ 2 \ encerrada esta reunião.

JONATAS DA COSTA VITORIO, PAULO CEZAR ALVES DE OLIVEIRA, ALEX DA SILVA MOURA, ALEXANDRE

/k^ONÇALVES MARQUES, FABRICIO SIQUARA GONÇALVES.


